
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱  我等の生業 
 

●ゲスト 宮崎県立都城西高等学校 

       教 頭 新原 正夫 様 

       奨学生 冨田 奏 さん 

              奨学生 坂元 美月 さん 

          宮崎県立都城農業高等学校  

       教 諭 沼本 なぎさ 様 

       奨学生 堀田 里亜 さん 

       奨学生 堀田 香里奈 さん 
 

●オブザーバー なし 

 

□会長の時間     馬渡 浩志  

  みなさん、こんにちは。 

 今年も 3 月 18 日より、選抜高校野球大会が行

われます。 

今年は宮崎県の代表が出場しませんので残念で

すが、九州では熊本国府、東海大福岡、明豊、神

村学園の 4 校が出場します。また、能登半島地震

で大きな被害を受けた石川県輪島市にある日本

航空石川も出場します。グラウンドが使えず、系

列校がある山梨県内で練習を積んできたそうで

す。宝田主将は「自分達の全力プレーで少しでも

力になれたら」と思いを熱く語りました。初戦は

強豪の常総学院。ぜひ頑張ってもらいたいと思い

ます。 

  そんな高校野球ですが、深刻な事態も進んでい

ます。 

2014年～18年度の減少率などを踏まえたスポ

ーツ庁の推計によると、硬式野球の部員数は

2048年度に 5万 2500人になり、ピークの 2014

年度の 173 万人から 69％減る予想となり単純

計算で北海道は 1 校平均で 11 人になり、全国

的にチームを組めない学校が続出しそうです。 

2012 年には部員不足の学校が合同チームで参

加できるようになっており、「丸刈り」を指定

する部は 18 年の 77％から 23 年は 26％に減

り、休日の練習時間は「5 時間以上」が 73％か

ら 47％へと対策しているようですが、バット

やグラブ、スパイクなど一式をそろえると約

10 万円かかり、球技ではかなり高額です。少

子化等問題はいくつかありますが、次の大谷選

手を目指し、野球少年が増える事をのぞみます。 

  今年から弊社はお客様取引の関係上で『宮崎

サンシャインズ』のパートナーとなりました。

都城出身者でもコーチ、選手が 2 名在籍してい

ます。宮崎の恵まれた環境の中で NPB 入りを

本気で目指す若者をサポートし、県民球団が盛

り上がっていく事を期待します。 

 応援に行かれたい方はチケットがあります

のでどうぞ使ってくださいませ。 

 

 

第２２２２回 令和６年 ３月 13 日 

 



①PETS 参加 お礼 

広報・公共イメージ委員会 

委員長担当：吉原  信幸  会員 

 

 

３RC４RC4 役会 

３RC 18:00  ４RC 18:30 

場所 霧島ファクトリーガーデン 

■本日のプログラム 

 

3/20（水）祝日休会 

3/27（水)インターアクトクラブ 年間活動報告 

 

□幹事報告          山村 正一          

□地区 他クラブ 他団体 報告       

●笹山ガバナーエレクト事務所…    

□クラブ報告 

●来週 3/20（水）祝日  休会 

●3/21（木） 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
    
 
 
 
            
 
 

 
 
 
 
 
 
             
           
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 35 名 

出席免除者数 0 名 

出席数 25 名 

出席率 71.43％ 

前々回修正出席率 2/28  74.29% 

前回修正出席率 3/6  60.00% 

届出有 有 川  大 西  盛 田  山 下  小 坂 

横山           

届出無 里 別府 柳田 福永        

MU 会員 

 

2/29 都城中央～棈松 

3/9 PETS～盛田 小坂 井福 

3/10 PETS～盛田 小坂 井福 

MU 要会員(3/6) 小田 大西 森山 藤岡 盛田  

有川 李 別府 新内 里 柳田        

MU 無会員(2/28) 里 別府 李 川畑 藤岡 柳田 

森山 木下   

 3/13  累 計 

ニコニコ BOX 2,000 135,000 

ゴールド BOX 2,437 49,422 

ロータリー財団 0       ＄950 

米山奨学会 1,000 153,000 

教育振興基金 1,000 122,000 

周年準備資金 1,000 7,000 

青少年育成資金 1,000 12,000 

ポリオ 0 11,000 

 

 

【教育振興基金奨学生卓話】 

 

□出 席 報 告 

 

□委員会報告 

 

 28 ヶ年  

 吉田 努 会員 

笹山ガバナーエレクトより次年度のマイロータリー登録率 

100％を目指す.目標が発表されました。 

 現在 当クラブの登録率は 33.33％です。 

未登録の会員の方は、登録希望メールを設定しますので、事

務局へ FAX、もしくはクラブのグループ LINE へお知らせ

下さい。 

 

※別紙に掲載しております。 

 

 □ＳＡＡ報告  

 
●ニコニコ BOX● 

平川 靖三…ホワイトデーのお返しにニコニコしま
す。女性会員のみな様ありがとうござ
います。 

吉田 努…28 年の皆勤賞を頂きました。高校生の皆
さんの言葉に心を打たれました。皆さん
の将来に幸多き事を祈ります。 

    
●米山記念奨学生● 

木下 マリセル…皆様 米山記念奨学会よろしくお願
いします。担当、木下マリセル！ 

 
●教育振興基金● 

 内田 建太郎…教育振興基金の報告、ありがとうござ

いました 

●青少年育成資金● 
 外山 俊明…４名の卒業生の未来での頑張りを祈念

しまして、 
 
●周年準備資金● 
 馬渡 浩志…西高校の皆様 農業高校の皆様 本日は

ありがとうございました。 

 ◎今後のプログラム予定 

 

雑 誌 会 報 ・ イ ン タ ー ネ ッ ト ・ 広 報 委 員 会 

委 員 長：𠮷原 信幸 

委員長補佐：徳重 幸男 

担   当：李 イウ 

森山謙太郎  

東    淑恵 

 



□本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

  

 

 

ご卒業 おめでとうございます。 

これまでの学校生活で、さまざまなことを

学び成長されたことでしょう。 

これからは、新たな世界で自分の可能性を

信じて夢を叶えて下さい。 

 

支援プログラム委員会  

教育振興基金担当：内田 建太郎 会員 

  

  【教育振興基金奨学生会員卓話】  

【宮崎県立都城西高等学校】 
  奨学生     教諭 
 ・冨田 奏 さん ・新原 正夫 教頭先生 
 ・坂元 美月さん 

【宮崎県立都城農業高等学校】 
 奨学生       教諭 
・堀田 里亜 さん  ・沼本 なぎさ先生 
・堀田 香理奈さん 



  

 

 

 

 


